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                                                               Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental em
Regime de Urgência Especial, que seja enviado expediente a Presidente da Fundação de Esportes do Estado de
Mato Grosso do Sul Sr. Marcelo Miranda, com cópia ao Excelentíssimo Governador do Estado de Mato Grosso
do Sul Reinaldo Azambuja solicitando respostas a cerca de possibilidade de atendimento ao projeto da Liga de
Esportes de Corumbá para substituição do alambrado e adequação das medidas do campo de futebol do Estádio
Arthur Marinho para a realização de jogos oficiais a partir do ano que vem, projeto este no valor aproximado de
R$ 300.000,00 (trezentos mil reais)
 
 
                                 
JUSTIFICATIVA:   O Estádio Arthur Marinho é a única praça esportiva de Corumbá com possibilidades de
receber jogos de competições oficiais organizadas pela FFMS e pela CBF. Ocorre que o estádio hoje não está
apto a receber tais partidas visto que necessita atender algumas exigências impostas pelo estatuto do torcedor e
legislação pertinente. A Liga de Esportes de Corumbá, proprietária do referido estádio entregou ao governo do
estado através de sua Fundação do Esporte um projeto que prevê a substituição de todo alambrado entorno do
campo, bem como, a adequação das medidas de cumprimento do campo de jogo para que possa atender aos
padrões da Fifa e consequentemente da FFMS e CBF que organizam as competições profissionais. Assim, este
requerimento em caráter de urgência especial visa obter uma resposta do governo do estado a cerca da
possibilidade de atendimento total ou parcial desta demanda.

  
SALA DAS SESSÕES, 15 de Outubro de 2019

  

Ver. Bira
Vereador(a) - PSDB
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